

## 大阪支店 通常業務再開のお知らせ

令和2年5月21日  
日本ドライケミカル株式会社  
代表取締役社長 遠山 榮一

平素より格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、弊社では新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、関係者の皆様および従業員の安全確保のため、これまで大阪支店におきましても一部従業員への在宅勤務を実施してまいりました。

しかしながら大阪府独自の緊急事態解除の要件を満たす状況が続き、5月18日(月)より会社判断で大阪支店も感染防止に細心の注意を払いながら段階的に通常業務に戻してまいりましたが、本日の政府発表の緊急事態宣言解除に伴い、改めて全面的に通常業務再開となりましたので、お知らせいたします。

在宅勤務実施期間中は皆様へ大変ご不便をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

なお、本社、各東京支店、関東支店、札幌支店、千葉営業所、北海道ドライケミカル株式会社、日本ドライメンテナンス株式会社においては、引き続き、原則在宅勤務とさせていただきます。

また、今後につきましては、行政の方針のもと感染拡大防止への対策を継続し、状況に応じて、適宜、対応を変更させていただく場合がございますので、予めご了承くださいませようお願い申し上げます。

以上